



Buenos Aires es una de las 119 ciudades que recibió la máxima calificación en materia de acción climática por parte de la organización sin fines de lucro CDP. Solo el 13% de las ciudades que calificaron en el 2023 recibieron una calificación de "A".

Desde el año 2011, la Ciudad de Buenos Aires reporta en CDP, la organización internacional sin fines de lucro que opera el sistema de divulgación de información ambiental que usan las empresas, las ciudades, los estados y las regiones del mundo, informando los resultados del [Inventario de Gases de Efecto Invernadero](#), como así también todas las acciones climáticas que lleva adelante (tanto de mitigación como de adaptación), e información sobre acciones de sustentabilidad llevadas a cabo por todo el Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires.

En el año 2018 CDP desarrolló un sistema de puntaje para los reportes de las ciudades basado en los principios y valores establecidos por esta organización para una economía sustentable, brindando a las ciudades orientación hacia una acción climática ambiciosa. En este marco evalúa anualmente los reportes presentados.

En el reporte del 2023 la Ciudad de Buenos Aires ha sido reconocida como una de las 119 ciudades de todo el mundo que está asumiendo un liderazgo audaz en materia de acción ambiental y transparencia, siendo parte de solo el 13% de las ciudades que calificaron este año, demostrando que la Ciudad entiende que la acción climática debe ser urgente e impactante, desde los ambiciosos objetivos de reducción de emisiones hasta la la creación de resiliencia contra el cambio climático.

[Plan de Acción Climática de la Ciudad](#)